



SAINTE ANNE DE MARTIMPREY

Sur le territoire de Gerbépal, nous avons deux chapelles. La plus ancienne est celle de Martimpré. C'est le 28 février 1609 que Monseigneur des Porcelets de Maillane, Evêque de Toul, autorisait la bénédiction de ce sanctuaire, élevé en l'honneur de Sainte Anne.

L'autre chapelle, qui se trouve à la "Tête de Belmont", au-dessus du chalet du Docteur Jean-Marie Vincent, date de 1889. Elle est dédiée à la Sainte Vierge et à Saint Marc.

LA FAMILLE DES "DE MARTIMPREY"

Est-ce la famille du chevalier Hugues qui a donné son nom à ce coin de Gerbépal ? Est-ce le contraire qui a eu lieu ?

La première supposition est de beaucoup la plus vraisemblable, à moins qu'on puisse prouver le contraire ! !

En tout cas la famille des "de Martimprey" fut la plus belle gloire de notre village, non seulement par les hautes fonctions qu'elle a exercées; mais aussi par les grandes alliances qu'elle a contractées.

En 1248, Hugues de Martimprey part de Besançon avec Saint Louis pour les Croisades. Il sera tué à la bataille de Pharania en 1250.

En 1480, Loys de Martimprey a connu les victoires de Jeanne d'Arc.

En 1455, Marc et Nicolas deviennent propriétaires par indivis du domaine de Martimprey. Les voilà chez nous.